

SPD – Stadtratsfraktion Schwabach



SPD-Stadtratsfraktion · Adalbert-Stifter-Weg 6 · 91126 SC

Stadt Schwabach
Jugendhilfeausschuss
Vorsitzende Frau Stengel
c/o Jugendamt Herr Hübner
Bahnhofstraße 6
91126 Schwabach

Schwabach, den 24.10.2010

Sehr geehrte Frau Stengel,

die neueste Entscheidung des Stadtrats zur Erstellung eines neuen Konzeptes für das Frühlingsfest rückt erneut die Stellung Jugendlicher im öffentlichen Raum in den Mittelpunkt. Auch andere Entwicklungen und Entscheidungen der letzten Jahre, wie zum Beispiel die Schließung von Jugend-Kneipen in der Innenstadt, die Alkohol-Festverordnung oder die Diskussion um Treffpunkte für Jugendliche sollten in diesem Zusammenhang gesehen werden.

Ich halte es deshalb für sinnvoll, eine Aufnahme des Istzustandes vorzunehmen, um dann im nächsten Schritt gegebenenfalls weitere Maßnahmen planen zu können.

Ich bitte Sie deshalb dieses Thema im Jugendhilfeausschuss auf die Tagesordnung zu setzen und Auskunft über die aktuelle Situation zu geben.

Der Ausschuss sollte außerdem über die Konzeption für das Frühlingsfest informiert und in die weitere Entwicklung eingebunden sein. Auch ein möglicherweise ebenfalls veränderbares Konzept der Kirchweih sollte besprochen werden, um dem Jugendhilfeausschuss die Möglichkeit zur Beschlussfassung zu geben.

Mit freundlichen Grüßen

Saskia Stadelmeyer